

ACTA JUNTA COMUNAL 10

En el día de la fecha, 13 de Octubre de 2022, siendo las 13.00hs. en virtud de la convocatoria efectuada, por el Sr. Mauro Pedone Balegno, Presidente de la Comuna 10, de conformidad con el art. 29 inc. C) de la Ley 1777/05, se reúne la Junta Comunal. Asisten a la misma el Sr. Presidente Mauro Pedone Balegno, y los Juntistas Ubaldo Mascali, Daniela Mesplede, y Fernando Moya de manera presencial y Yanina Arias de manera virtual. Los juntistas María Teresa Poquet y Daniel Paladini se encuentran ausentes con aviso.

Informe de Presidencia:

Arbolado se viene ejecutando por encima de los niveles esperados en casi todas las prestaciones. Llevamos ejecutados 767 cortes de raíz. En plantaciones superamos los 1565 ejemplares plantados.

Retomamos a partir del día 11 se levanto la veda de poda. Se planificaron para esta semana los corredores de tipa: calle Medina 0 al 400, Lope de Vega 1100 y White 0 al 100.

Próxima semana poda en Av Rivadavia del 10.100 al 9800.

Poda en espacios verdes: Don Bosco, Ciudad de Udine, Belisario Roldan, Arana, Monte Castro y Vélez Sarsfield.

Puesta en valor del cruce de General Paz y Tinogasta, y se va a incorporar al mantenimiento de Clean Garden.

El Juntista Moya reitera el pedido hecho en su momento al COPUA respecto de la realización de un circuito aeróbico en el espacio de General Paz y Cruce Juan b Justo hasta Tinogasta.

Espacios Verdes:

Teran, al 50% ejecución del espacio joven. Canil está finalizado y ya está funcionando.

Ciudad de Banff, el área recreativa ejecutada al 50%, el patio de juegos en un 30% la ejecución. En Monte Castro se finalizó la ejecución de las canchitas de fútbol tenis. El juntista Moya eleva la observación de la pintura defectuosa, y la presidencia informa que se solicitó el pintado de superficies.

Monte Castro, se van a inciar las tareas del canil.

Toscaneras, ya se ejecutó el desmonte y demolición del piso existente, asi como también el revoque de las medianeras del espacio nuevo, Se está considerando la

Mauro Pedone Balegno
Presidente
Junta Comunal 10 • GCBA

realización de un mural, a través de una convocatoria a los distintos actores que la frecuentan.

Paseo Versalles, se está trasladando el mangrullo de Banff.

Don Bosco, se están haciendo las tareas preliminares para el sistema de riego.

Calle Verde Yermal: se realizó una nueva reunión en Centro de Jubilados La Amistad con vecinos que participaron con el equipo de Espacio Público, el día 29 de septiembre. La gente del ministerio escuchó las propuestas de los vecinos e incorporó al proyecto los planteos de los mismos. Es probable que comiencen la próxima semana con las tareas de ejecución.

El juntista Moya hace referencia a que el proyecto no fue consultado a esta junta comunal, a su vez manifiesta que si bien este proyecto ya está en vías de ejecución, sugiere la instalación de un domo y de que el proyecto no contempla incorporación de espacio verde y advierte que los ejemplares a plantar no obstaculicen la visibilidad de las cámaras de seguridad. El juntista Moya manifiesta que solicitó a MEPU el proyecto y no lo recibió el día de la fecha y el estudio de siniestralidad sobre la calle Corro.

Se detalla la siguiente incorporación al proyecto de la Calle Verde

Alumbrado:

23 farolas peatonales

4 reflectores de pared

Cámaras:

2 puntos cuádruples de videovigilancia

Se sumarán 686 m² de superficie absorbente con la plantación de 21 ejemplares nuevos.

Calle Verde Falcón: la propuesta surge en reunión de Junta del mes de Junio, con la ampliación de la Plaza Ejército de los Andes, a la cual se sumarán 553m² de espacio, 3357m² de superficie total y 1113m² de espacio verde ganado. Con 22 ejemplares nuevos. Se llevó a cabo una encuesta vecinal durante el mes de Agosto, con el Área de Participación Ciudadana, en la cual se concluye que los vecinos acuerdan en su gran mayoría con la propuesta elevada por parte de esta junta al ejecutivo.

10.

Mauro Pedone Balegno
Presidente
Junta Comunal 10 - GCBA

POLO JOVEN VILLA LURO:

La idea surge a partir del pedido de unos vecinos, iniciadas el año pasado, donde plantearon a través de 4500 firmas de vecinos, la construcción de una pista de skate pública, techada e inclusiva. Luego de varias reuniones con la Secretaria de Transporte y Obras Públicas y Subsecretaría de Gestión Comunal se fue avanzando en un mega proyecto, lo cual se convertiría en un polo joven con diversas actividades.

El juntista Moya insiste en que cuando los proyectos se trabajan desde la necesidad de los vecinos de la comuna 10 surgen estas iniciativas superadoras frente a iniciativas que desconocen a este cuerpo colegiado.

Resarcimiento económico; EX-2022-07618590-GCBA-comuna10, se aprueba por unanimidad.

Ruta de la Paz: iniciativa global de interés para la promoción de derechos humanos. Este año el lema es conectar a Argentina a través de la paz, la idea de esta organización es hacer la transmisión virtual desde Las Toninas. La actividad que se desarrollará en CABA y Provincia es una caminata y bicicleteada que tendrá un punto de interés de encuentro en la Comuna 10, siendo de nuestro beneplácito y a cuya iniciativa nos sumamos y apoyamos por unanimidad.

Plan de Obras 2023; el día 27 de octubre haremos la presentación en Jefatura de Gabinete del pedido de obras de nuestra comuna. Se detalla el plan de obras.

Temario reunión Consejo Consultivo; revisión de puntos del orden del día.

Siendo las 17.00 hs se da por terminada la sesión.

Arias - Mascali - Mesplede - Moya - Pedone Balegno

Mauro Pedone Balegno
Presidente
Junta Comunal 10 - GCBA